

### Klasseneröffnung Schuljahr 2018 / 2019

Für das kommende Schuljahr werden über 60 Erstklässler erwartet. Damit den kantonalen Vorgaben zu den Klassengrössen entsprochen werden kann, hat der Gemeinderat auf Antrag der Bildungskommission beschlossen, auf das Schuljahr 2018/2019 eine zusätzliche Klasse in der Schulanlage Lutertal zu eröffnen.

### Klassenschliessung Kindergarten 2018

Für das kommende Schuljahr wird dagegen im Kindergarten ein Rückgang der Kinderzahlen erwartet. Darum hat der Gemeinderat auf Antrag der Bildungskommission beschlossen, die Kindergartenklasse am Standort Flugbrunnenstrasse per Schuljahr 2018/2019 zu schliessen. Da auch der Kindergarten Stegackerweg, der während der Neubauphase ebenfalls im alten Flugbrunnenschulhaus einquartiert ist, an seinen alten Standort zurückkehren kann, benötigt die Gemeinde Bolligen ab Sommer 2018 keinen Schulraum mehr im «Flugi».

Gemeinderat Bolligen